
会 議 記 録 
会議名称 第７回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 27年７月 28日（火）13:30～16:02 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 10名、事務局４名、説明員１名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域魅力発信事業経過報告 

(2) 観光看板の更新について 

(3) キャンプ場のごみ処理について 

(4) ナウマン公園の遊具について 

(5) 合併後 10年の検証について 

(6) 町有地の土地利用計画について 

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域魅力発信事業経過報告 

・事業の内容と経過報告 

(2) 観光看板の更新について 

・国道236号沿いにある看板(３基)の改修計画の説明 

(3) キャンプ場のごみ処理について 

・キャンプ場利用者の持ち帰り困難ごみの回収(有料)の説明 

(4) ナウマン公園の遊具について 

・公園遊具増設計画の説明 

(5) 合併後10年の検証について 

  ・旧忠類村体育館について、現状の管理の仕方で良いのか。 

・社会福祉協議会忠類支所が臨時職員１人では利便性が失われていないか。 

・合併後 10年でやっと幕別町の住民になったという感じになってきた。皆

がそういう気持ちになっていれば、この合併は成功だったと思う。 

・住民が合併して良かったか悪かったか意見を集約して検討できれば良い。 

・どのような意見も率直に受け止め、前向きに将来設計を立てた方が良い。 

・生活面でどのように変わったか聞いてみないとわからない。 

・合併時の約束事が守られているかは大事だが、それに固執せず、今までに

ないような検証の捉え方で進めていきたい。 

(6) 町有地の土地利用計画について 

・記念館周辺に小さな店があるといいと思っていたので、賛成。 

・売却を前提とした話か。何かのときに建物だけ残ってしまう心配がある。 

・道の駅付近にいろんな店があると良い。 

・他の事業所への影響は考えられるが、人が呼べる施設が建つことによっ

て他の事業所を利用する可能性もある。 

・売却先を公募となったとき、どういうことを主体にして選定するのか。 

・他の道の駅でも、近くの建物が潰れて廃屋となっているところがある。

マネジメント的に厳しい場所なので心配。 

４ 閉会 

 


